

安曇小学校教諭 秦光一
2日間、多くの皆様のお力の
おかげで、他の地区では味
わえない素晴らしい経験をさ
せていただきました。ありがとうございました。

山行では、ガイドの方のお
かげで、短時間で疲れも少な
く達成することができます。
夜になると、キャンプ場
では多くの方と安曇の歴史や
登山道などのお話ができ、
バーベキューもスタッフの方々のおかげで大変おいしく
いただきました。

翌日のウェ斯顿祭では、
あんなに大勢の方と報道の方
がいるとは思っておらず、緊
張しながらギター伴奏しまし
たが、素敵な子どもたちの声
とたくさんのお手のおかげで
とても思い出深いものになりました。

一日目のウェ斯顿山行で
は、明神池から徳本峠小屋ま
で歩きました。台風の影響

ウェ斯顿祭の思い出
大野川中学校一年
マカリスター・マラカイ
2日間、多くの皆様のお力の
おかげで、他の地区では味
わえない素晴らしい経験をさ
せていただきました。ありがとうございました。

山もめっちゃめっちゃ楽し
かったです。安曇支所の方と
も、一緒に遊んで、とても良
い思い出になりました。
来年もぜひよろしくお願
いします！ 行きます！

ウェ斯顿祭 記念山行に参加して



▲6/3 記念山行の様子です



●安曇地区●
678世帯
男女合計 1295人
R5.7.1現在



▲6/4 ウェ斯顿広場に小学生の歌声がひびきます

ウェ斯顿祭の感想
安曇中学校二年 白川亮太
2日間、多くの皆様のお力の
おかげで、他の地区では味
わえない素晴らしい経験をさ
せていただきました。ありがとうございました。

今回のウェ斯顿祭でもと
ても良い体験ができました。
来年も参加したいです。

した功績を称えレリーフ前に
て献花や合唱などが行われ、
これからもこの碑前祭が続け
ば良いなと思いました。

二日目はウェ斯顿祭当日
です。気持ちの良い天気の中、
ウェ斯顿碑まで歩き碑前祭
を見ました。上高地を世界に
広め、山に登る楽しさを紹介

しました。でも、バーベキューも登
めっちゃ筋肉痛になりました。
しかしや筋肉痛になりました。
これからもこの碑前祭が続け
ば良いなと思いました。

恒例の獅子舞をご覧
いたいた後、bingo
大会を行い、大盛り
上がりました。

その後、飛び入りで、
会場に遊びに来た小学
生と保育園の子どもた
ちの紹介をしました。
ひ孫ほどの子どもたち
に目を細めていたのが
印象的でした。

最後は、稻核の懐か

当日はあいにくの雨。欠
席する方が増えるかと思
ましたが、そんなこと
なく、多くの皆様にお
集まりいただきまし
た。久しぶりにお会い
する方も多いようで、
開始前からお話を大い
に弾んでいました。

新型コロナウイルスが5
類になつたとはい、高齢
者俱楽部のご意見も伺い、
今年も会場での飲食はせ
ず、短時間での開催としま
した。

6月11日（日）に稻核町
内公民館恒例の敬老会を開
催しました。

稻核町内
公民館
敬老会
6/11



社会部長 相澤英貴

しい写真や映像をご覧いた
だときお開きとなりました。
年に一度ですが、皆様に
感謝を伝え、地域内の親睦
が図れる良い機会です。大
切なイベントとして続けて
いきたいと思いました。



プール開き

藻がいっぱい付いていた
プールでしたが小学生と中学生みんなで一生懸命掃除をして、ピカピカになりました。プール開きでは、小学校と中学校の代表者が水泳学習のめあてを発表しました。今年も楽しいプールの学習がスタートしました。

運動会が終わり6月になります。6月の半ばからは、連日、熊出没情報が寄せられ、登下校にも気を遣う日々が続っています。島々地区の児童・生徒たちには職員がついてクマ鈴を鳴らしながら下校しています。



安曇校にヤギの親子が仲間入りしました。名前はしろちゃんとゆきちゃんです。小学校1・2年生のみんなが一生懸命お手紙を書いて伊那のグリーンファームからお借りすることことができました。みんなで大切にお世話をしていく



この交流は中学生を中心となつて動かしていたので、学校と地域の紹介など、全てが英語での対応でした。さらに、小学学校も含めた小中学生で、鬼ごっこ・折り紙・書道・けの準備をしました。

この交流の後、家に数名がホームステイで来てくれます。私は、ずっと前からホストファミリーになつてみたいという気持ちがありました。理由は、普段他の国の人と接する機会が少ないので、実際にグリンデルワルトの友だちを受け入れたからです。実際にグリンデルワルトの友だちを受け入れると楽しかったです。家から見える景色や、グリンデルワル

ん玉の四つのグループに分かれ、グリンデルワルトの皆さんに日本の文化を体験してもらいました。私たちもグリンデルワルトの皆さんと楽しみながら関わることができたので、良い交流ができたと思います。



安曇小中学校

元気な
安曇つこ

大野川小中学校

じょう

ほう



6月の安曇校

ヤギの親子

グリンデルワルト交流会

トの人気なものなどの話をしてくれ、いろいろなことを教えてくれました。最終日の夜にグリンデルワルトのお土産をプレゼントしてくれました。今回の交流で、言葉が通じなくても同じ空間にいることで、心で通じ合うことができました。そして、姉妹都市として今でも交流が続いていることへの感謝をし、これからも続いてほしいと思いました。

一年 山崎ののは

乗鞍地区町会。
大野川小中学校

6/14

合同運動会



久しぶりの小中学校生と地域住民の合同運動会が行われました。あいにくと雨模様だったので、一部のプログラムを割愛して体育館で実施されました。